

Fecha	Sección	Página
24.11.2025	Nacional	PP-4

Toma agro carreteras del País

NADIA ROSALES Una veintena de vías federales y dos cruces internacionales serán tomados por productores agrícolas de todo el País a partir de las 9:00 horas de este lunes.

El Frente Nacional por el

Rescate del Campo Mexicano federal hacia el campo, la Lev en Baja California, Chihuahua, para subsanar la caída de Guanajuato, Guerrero.

Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, San Luis Potosí, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas.

Protestan por la política

tiene confirmados los retenes de Aguas y la falta de apoyos precios provocada por las importaciones.

> Anoche, la Secretaría de Gobernación les ofreció una mesa de negociación para hov a las 11:00 horas.

Prevén transportistas y agricultores cierres en 20 estados

Llaman a diálogo; protestas no paran

Piden manifestantes una invitación seria, no ven voluntad del Gobierno

NADIA ROSALES

Ante la realización de una de las jornadas de bloqueos carreteros más amplias del año, prevista para hoy a partir de las 9:00 horas, con cierres simultáneos en al menos 20 estados, la Secretaría de Gobernación (Segob) convocó a una mesa de trabajo que, afirma, busca fortalecer los espacios de diálogo.

Para ello citó a representantes de organizaciones campesinas y transportistas a un encuentro a las 11:00 horas con funcionarios de las Secretarías de Agricultura, Economía, Gobernación y la Comisión Nacional de Agua.

"Durante este encuentro se escucharán sus posiciones y se revisarán los temas de su interés, incluyendo aquellos relacionados con la actividad productiva, las disposiciones

ficien al sector agrícola y al de transporte, indicó en un comunicado.

La dependencia aseguró que el intercambio institucional y abierto es la vía para atender las inquietudes y construir soluciones, pidió a los convocantes, evitar acciones que afecten a la ciudadanía, acciones comerciales y el libre tránsito.

Asimismo, rechazó que supuestas agendas e intereses políticos pretendan encauzar las expresiones sociales de los sectores productivos.

Sin embargo, minutos después de este anuncio, líderes del Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano (FNRCM) y la Asociación Nacional de Transportistas (ANTAC) reafirmaron que los bloqueos y el paro nacional continuarán su curso, pues la invitación recibida llegó tarde y sin muestra de buena voluntad.

"A estas horas no hav manera. Eso debieron pensarlo en materia hídrica buscando la semana pasada. Están lo-

siempre acuerdos que bene- cos si mandan un comunicado ahorita. Ya no hay nada que pueda detener la manifestación", dijo ayer en entrevista Eraclio Rodríguez,

> productor de Chihuahua y dirigente del Frente.

Por su parte, David Estévez, líder de la ANTAC, aseguró que no acudirán porque no es la forma de extender una invitación, ya que las autoridades cuentan con sus números de teléfono. Además, añadió que las movilizaciones se instalarán de forma indefinida.

"No nos han dicho absolutamente nada. Pero nosotros tampoco acudiríamos, porque esa no es la forma correcta de invitar. Esto es para tiempo indefinido: hasta que haya una invitación seria. Ellos tienen nuestros números de teléfono y tiene que ser más formal", dijo a Grupo REFORMA.

Pidió que el Gobierno gire comunicados a los 32 estados para ordenar que los Policías ministeriales no instalen



Página 1 de 2 \$ 186252.00 Tam: 498 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página	
24.11.2025	Nacional	PP-4	

rales sin el acompañamiento de la Guardia Nacional.

Según los reportes envia-

retenes en las carreteras fede- xico-Querétaro, México-Pa- Zacatecas, Aguascalientes, chuca, México-Puebla y Mé- Tamaulipas, Veracruz, Jalisxico-Cuernavaca-Acapulco.

dos al sector industrial, los rreteras y accesos en San Luis na Roo, Baja California, Colibloqueos incluyen las auto-pistas México-Toluca, Mé-Ciudad de México, Sonora,

co, Michoacán, Guanajuato, Además de cierres en ca- Campeche, Yucatán, Quinta-





Diferentes intentos de robo a transportistas registrados en carreteras federales

Página 2 de 2

2025.11.24